

---

FDP Dornburg-Hadamar

## **WIR WÜNSCHEN EINEN GUTEN START INS NEUE SCHULJAHR!**

05.09.2023

---

Dornburg/Hadamar – Mit dem heutigen Tag beginnt für viele Kinder und Jugendliche in unserer Region ein neues Kapitel: Der erste Schultag des Schuljahres 2023 steht an. Die Freie Demokratische Partei Dornburg-Hadamar möchte diese Gelegenheit nutzen, um allen Schülerinnen und Schülern, ihren Eltern sowie den Lehrkräften und dem Schulpersonal einen erfolgreichen und freudvollen Start zu wünschen.

„Bildung ist der Schlüssel zur Zukunft“, betont der Vorsitzende der FDP Dornburg-Hadamar, Lars Ruckstuhl. „Deshalb ist es uns als Partei ein besonderes Anliegen, die bestmöglichen Rahmenbedingungen für erfolgreiche Lernprozesse zu schaffen und die Potenziale jedes einzelnen Kindes und Jugendlichen bestmöglich zu fördern.“

Die FDP Dornburg-Hadamar setzt sich konsequent für moderne und gut ausgestattete Schulen, eine innovative Lernumgebung sowie für die Weiterentwicklung der digitalen Bildung ein. „Die Herausforderungen der Zukunft können wir nur meistern, wenn wir unseren Nachwuchs bestmöglich auf die Anforderungen von morgen vorbereiten“, so Ruckstuhl weiter.

„Wir wünschen allen einen großartigen Start, viel Freude am Lernen, tolle Erfolgserlebnisse und natürlich auch viel Spaß in den Pausen und beim Zusammensein mit den Mitschülerinnen und Mitschülern“, so Ruckstuhl abschließend.